

## Parcours du danseur chorégraphe David Imbert

Super danseur depuis plus de 10 ans, il apprend les techniques de danse avec Thony Maskot, Poppin Taco et Fabel.

Il tourne avec les compagnies françaises de Hip Hop les plus connues comme la compagnie Kafig, Frank 2 Louise ou encore SanRancune.

Il est danseur mais aussi chorégraphe, il a participé à l'écriture de toutes les premières parties des shows et composé tous ses solos.

Sa carrière commence à la victoire du « Top Défi Danse » en 1996 avec Nouvelle Vague au théâtre Dunois, parrainé par le magazine l'Affiche.

Il poursuivra entre deux spectacles avec SanRancune, en dansant dans le clip de Mafia Tréce en mars 1997.

En mars 1999, il intègre la compagnie Frank 2 Louise pour les créations de « Instinct Paradise » et « Drop it » qui se produiront largement en France et encore aujourd'hui à l'étranger notamment au New-York City Center, mais aussi en Italie comme en Filande...

En 2003 David intègre la compagnie Kafig pour la création « Klligraphie » qui l'amènera une nouvelle fois à parcourir le monde.

Toutes ces expériences le conduisent à transmettre son savoir faire en dirigeant bon nombre de stages notamment en France au célèbre théâtre de Chaillot à Paris. Mais aussi à Londres à la « Breakin Convention », à Vérone en Italie et à Miami aux USA.

Aujourd'hui il évolue avec Aircompagnie qu'il intègre en 2006 pour la création « Les Androïdes » et projète d'utiliser ce spectacle comme outil pédagogique pour de futurs stages.